



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 487
19 de septiembre de 2019

Tres proyectos de vinculación de Ingeniería Química serán evaluados por el CACES

En entrevista para Radio Universitaria, el Coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador, José Bermúdez, dialogó sobre tres proyectos que serán evaluados por el Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (CACES), y sobre los nuevos proyectos que la facultad tiene previsto iniciar con la comunidad ecuatoriana.

Bermúdez señaló que el primer proyecto se realizó en la Unidad Educativa Eugenio Espejo, allí se capacitó a sus estudiantes con herramientas técnicas para la producción de artículos de limpieza y maquillaje; el segundo tiene que ver con una capacitación en la elaboración de jabón, shampoo y detergente en Tocachi con el fin de incentivar al emprendimiento familiar de la zona; el tercer proyecto se llevó a cabo en Cayambe con capacitación ambiental y manejo de residuos a 250 florícolas. El coordinador defendió este tipo de actividades que demandan preparación de docentes y estudiantes universitarios de cuarto semestre en adelante, quienes, en el caso de zonas alejadas a la urbe, se trasladan con el equipo necesario.

Además de los proyectos realizados, la Facultad elabora nuevas actividades que aporten al mejoramiento de la calidad de los ecuatorianos, es así que actualmente trabajan en la implementación de procesos en una planta piloto para la elaboración del Chaguarmishqui, una bebida extraída del penco de una planta de la zona. Además, trabajan en la purificación del agua mediante el proceso de cavitación que consiste en matar algunos microbios por choque para lugares que no cuentan con agua potable. **AC**

